

## Mas de doce millones de euros de impacto económico en Moros y Cristianos

04/06/2025



El concejal de Fiestas, **David Guardiola**, ha realizado un balance de las fiestas de Moros y Cristianos. El edil ha destacado "el enorme impacto que los Moros y Cristianos tienen para el tejido comercial y económico de Elda y comarca. Las estimaciones son que se ha generado un impacto superior a los doce millones de euros, impulsando de manera directa al sector servicios de la ciudad". Hoteles, restaurantes, comercios, talleres, empresas de sonido y servicios y sector textil festero han registrado un notable aumento de actividad tanto en los días previos como durante los días de celebración. "Las cifras consolidan el valor de las fiestas no solo como

expresión cultural, sino como motor económico para Elda y su comarca", ha remarcado Guardiola.

Por otra parte, las fiestas han contado con la visita de numerosos alcaldes y representantes municipales de la provincia de Alicante, que han querido mostrar su respaldo a una fiesta que trasciende lo local. El edil de Fiestas ha destacado "la presencia de la ministra Diana Morant, cuyo apoyo explícito a nuestras fiestas supone un paso fundamental en el proceso de internacionalización de las mismas. La Concejalía de Turismo ha informado que, además de los usuarios de Elda, se han atendido a

personas de Comunidad Valenciana, Murcia, Madrid, Galicia, Castilla la Mancha, Asturias, Cataluña, Andalucía y País Vasco. Y también visitantes extranjeros de Francia, Polonia, Alemania y Holanda, entre otros.

## Sucesos

El número de incidencias atendidas por la Policía Local de Elda durante los cinco días de celebración de las fiestas de Moros y Cristianos ha descendido un 5,27% con respecto al año 2024, según los datos del balance realizado por la Concejalía de Seguridad Ciudadana. Se trata del tercer descenso consecutivo desde el año 2023. La concejala de Seguridad Ciudadana, **Silvia Ibáñez**, ha afirmado hoy que "durante el periodo de fiestas hemos contado con una media diaria de 67 agentes de la Policía Local, que han atendido un total de 218 incidencias y han garantizado la seguridad y el normal desarrollo de los 18 actos festeros programados. Hay que destacar la gran participación de festeros, lo que ha conllevado que muchos actos hayan alargado su duración con respecto a las previsiones iniciales".

Hay que recordar que la Policía Local de Elda ha prestado servicio tanto en coches patrulla y en motocicleta como a pie, contando además con el apoyo de la unidad de drones en los actos con mayor afluencia de público.

La edil ha recordado que, además de los efectivos de la Policía Local, se ha contado con "el refuerzo de la Policía Nacional durante la Entrada de Bandas y también el servicio realizado cada noche en el centro de la ciudad, zona donde se concentran el mayor número de cuartelillos. Igualmente, la Guardia Civil se ha encargado del control de la pólvora en los actos con arcabucería. Además, la Agrupación Local de Protección Civil, reforzada con voluntarios de otras poblaciones, ha

colaborado para garantizar la seguridad y el desarrollo normal de todos los actos".

El día con mayor número de incidentes registrados corresponde al sábado, con 55 incidencias. Hay que recordar que ese día se celebra el Cuartelillo Municipal en el que se da cita público llegado de otros municipios.

En cuanto a la tipología de las incidencias, que no se han concentrado en ninguna zona en concreto, hay que destacar que las relacionadas con los cuartelillos, sobre todo con el elevado volumen de la música, los cortes de calles y la instalación de toldos, son similares a las del año pasado. La cifra de servicios prestados por la Policía Local por estas situaciones ha sido de 19, una más que en 2024. Hay que recordar que en el año 2022 fueron 37 intervenciones en cuartelillos.

La Policía Local ha realizado un total de 29 servicios asistenciales a personas, la mayoría de ellas a personas que se encontraban bajo los efectos del alcohol. Los agentes han intervenido durante estos cinco días en un total de 17 riñas, con un ligero repunte con respecto a años anteriores, aunque todos fueron incidentes leves.

El número de accidentes de tráfico ha experimentado un descenso, ya que se ha pasado de 9 en 2024 a 8 en 2025. De ellos, sólo en uno de instruyó atestado por delito contra la seguridad vial por conducir bajo los efectos del alcohol. Igualmente, con antelación al inicio de los desfiles en el que participaban vehículos o carrozas motorizadas, se sometió a control de alcoholemia a todos los conductores, dando resultado negativo todos ellos.

En cuanto a las denuncias administrativas, se han tramitado un total de 17, de las que 9 eran por incumplir la Ordenanza Municipal de Convivencia y el resto en aplicación de la Ley de Seguridad Ciudadana.